



- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ めくもいあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

## 大成功！ 完全燃焼した 最後の 大運動会

21日(土)に開催した運動会は、これ以上ない快晴の下、2年ぶりに校庭で実施することができました。会場に多くのご家族の皆様には足をお運びいただくとともに、温かい励ましをいただきありがとうございました。最後の運動会は白組の優勝、準優勝赤組、応援賞赤組という結果でしたが、今年の運動会は、それらの勝敗を超越した満足感や達成感に溢れていたと思います。児童は各学年の種目、全校表現(ダンス)、リレー、応援合戦など、参加したすべての競技に全力を尽くしました。また、高学年は係の仕事も頑張りました。地域の方と踊った藤沢音頭も印象深かったです。計画委員長は閉会の言葉で、うれしい気持ちや悔しい気持ちがまじりあう中、仲間や相手・家族・地域の方に感謝しようということ、努力や悔しさを生かしていこうということ、36人の気持ちを一つにしてこれからも頑張ろうということ話を話し、運動会を締めくくりました。まさに笑いあり、涙あり、太陽に吠えながら躍動した36人の姿でした。子供たちの頑張りとともに、保護者、地域の皆様にご協力いただき、大成功となった運動会に感無量です。



# 運動会の感想

感想をお寄せいただきありがとうございました。  
抜粋して掲載いたします。

- 子供たちの、競技演技だけでなく、準備や片付けにも一生懸命に取り組んでいる姿に、日頃の学校生活も垣間見えました。
- 応援合戦で子供たちが顔を真っ赤にして、大きな声で応援しているところをビデオにとりながら見ましたが、一生懸命さが伝わり、涙が出ました。
- 新沼小学校としての運動会は今年で終わってしまい、少し寂しい気持ちもありますが、「来年も頑張る」と次に向かっている娘を見て、私たちも子供たちのために応援しなければという気持ちになりました。
- 1年生から6年生まで、全員で協議に取り組む姿勢に胸が熱くなりました。全校リレーではみんなで走っている人を応援し、周りのお父さんお母さんも応援したり、一致団結した瞬間だったと思います。
- 勝ち負けはあります。得意不得意もありますが、最後まで頑張ることを運動会で学んでいる様子です。
- 藤沢音頭やつなひきなど、みんなで参加できてよかったです。



- 子供たち一人一人が競技に取り組み、一人一人が皆の為に応援し、一人一人が最後の運動会を成功させたいという気持ちが伝わってきて、すごく良い運動会でした。
- 6曲踊ったダンスはすごいな〜と感心するほどみんな上手でした。
- 全員が主役のとてもすばらしい運動会でした。一生懸命全力で頑張る子供たちの生き生きとした表情は見るだけで胸が熱くなりました。
- 6年生は皆をまとめ、リーダーとして最高の運動会を作り上げたと思います。午前中という限られた時間でしたが、種目も増やしていただき、最後にふさわしい思い出に残る運動会になりました。
- 計画委員長の閉会の言葉がすごく胸に響き、思わず涙。笑いあり涙ありの最高の運動会でした。



【 岩手日日 5月22日掲載 】

## 6月の行事予定

2日(木)	6年修学旅行(1日目)	17日(金)	ALT 草取り清掃
3日(金)	" (2日目) ALT	20日(月)	身体測定(1~3年) 委員会
6日(月)	アイガモ放鳥 3年ふれあい給食委員会	21日(火)	発表朝会(4・5年) プール学習
7日(火)	全校朝会 クラブ	22日(水)	身体測定(4~6年) 図書個人貸出 3年ブックトーク
8日(水)	耳鼻科検診 6年ブックトーク	23日(木)	1年心臓検診 集金日
10日(金)	復興 ALT 歯科検診 PTA 広報部会	24日(金)	ALT 避難訓練(引き渡し訓練)
14日(火)	プール開き シェイクアウト訓練 プール学習	28日(火)	児童朝会 藤小との交流会 クラブ
15日(水)	青少年劇場(6年)	29日(水)	授業参観・家庭教育講演会 清掃班長会議
16日(木)	職員会議	30日(木)	プール学習 代表委